

# PUBLIK

## Awal Ramadhan, Kapolda Jatim Resmikan Masjid Al Jabbar di Polsek Tegalsari

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIK.CO.ID](http://JATIM.PUBLIK.CO.ID)

Mar 24, 2023 - 03:36



SURABAYA - Pada hari pertama puasa di Bulan Suci Ramadhan tahun ini, Polrestabes Surabaya mengawali dengan kegiatan peresmian Masjid Al Jabbar di Polsek Tegalsari.

Dengan disaksikan oleh Kapolrestabes Surabaya dan Pejabat Utama (PJU) Polrestabes Surabaya, Kapolsek Tegalsari dan tokoh masyarakat serta tokoh agama setempat, Masjid yang dinamai Masjid Al Jabar itu diresmikan langsung oleh Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Dr. Toni Hermanto, M.H pada Kamis (23/3).



Kapolda Jatim, Irjen Pol Dr. Toni Hermanto, M.H berharap, dengan selesainya renovasi Masjid Al Jabar ini bisa dimanfaatkan anggota dan masyarakat sekitar untuk beribadah.

Irjen Toni Harmanto juga menyampaikan terima kasih kepada Kapolrestabes Surabaya dan Kapolsek Tegalsari serta semua yang ikut membantu pembangunan Masjid Al Jabar tersebut bisa terlaksana.

"Masjid ini sebagai wujud pembangunan mentalitas dan moralitas yang baik. Saya titip betul keberlanjutan kegiatan di Masjid ini," pesan Irjen Toni.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol Pasma Royce menceritakan bagaimana Masjid Al Jabbar ini dibangun.

"Awalnya masjid ini hanya berupa Mushala pada tahun 2009 dan dibangun oleh Kapolsek Tegalsari pada masa itu," ungkap Kombes Pasma.

Berjalannya waktu jumlah jamaah yang beribadah di Mushola tersebut semakin banyak, hingga membuat Mushala tersebut dijadikan Masjid.

"Sebagai tempat ibadah terdekat di sekitar lokasi ini, maka anggota dan masyarakat di lingkungan sekitar Polsek Tegalsari banyak yang datang ke Masjid ini," tambah Kombes Pasma.

Seperti diketahui, di sekitar Polsek Tegalsari yang merupakan Polsek jajaran Polrestabes Surabaya ini banyak dikelilingi perkantoran, sehingga Masjid ini jadi jujugan tempat beribadah.

"Satu kilometer dari sini hanya ada Masjid ini. Semoga dengan selesainya

renovasi Masjid ini bisa dimanfaatkan oleh Anggota dan masyarakat apalagi pada bulan suci ini," pungkas Kapolrestabes Surabaya. (\*)